



Renens Une démarche participative pour la Savonnerie

La Ville de Renens lance une démarche participative pour imaginer les contours futurs de l'îlot de la Savonnerie. Il s'agit de sonder les attentes des Renanais en matière d'habitat, d'activités et de «mieux vivre ensemble» dans ce quartier qui doit être largement reconstruit. Une soirée de lancement est organisée le mardi 30 janvier à 19 h 30 au Gymnase de Renens. Il y aura aussi un stand d'information au marché, le samedi 3 février, des ateliers de travail le lundi 26 février et une soirée dite de «restitution», le mardi 20 mars.

C.BA.